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理系のロールモデル講演会

第1部

第2部

参加者の感想
・学生の声が直接聞けて、とても参考になりました。
・自分が好きなことを将来に生かすこともできると知ることが出来て

良かったです。
・数学の勉強法の考え方が変わりました。 …etc.

講演会の様子。5名の講演者の話を聞きました。

サイエンスカフェで現役学生と
参加生徒がお話をしている様子。
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